

Stammtisch zum Frühlingsanfang bestens besucht: H + G Göttingen e. V. bot Vortrag zur Verkehrssicherungspflicht von Bäumen und zur Gartengestaltung im Frühjahr – alle Besucher erhielten einen Frühlingsblumengruß

(SET) Am Dienstag, den 19. März 2013 fand der Mitgliederstammtisch des H + G Göttingen e. V. in Onkel Toms Hütte statt. Der große Saal war bis auf den letzten Platz besetzt. Zahlreiche Stühle wurden hinzustellen, so gut war die Veranstaltung besucht. Auch Gäste sind immer herzlich willkommen.

Pünktlich zum Frühlingsanfang wurden den Mitgliedern und Gästen sehr informative und mit Beispielen aus der täglichen Praxis auch unterhaltsame Vorträge geboten: Nach Begrüßung durch Susanne Et-Taib, die den Stammtisch seit Gründung im Jahre 2009 für den Verein organisiert, referierte Herr Toni Limburg von der Fa. Grünplan in Friedland anhand eines anschaulich bebilderten Powerpointvortrages zum Thema Der Garten im Frühjahr. Korrekter Rückschnitt von Bäumen und Sträuchern, verschiedene Düngemöglichkeiten, Pflanzeigenschaften und Pilzbefall waren ebenso Themen wie Neupflanzungen und die Gartengestaltung mit Brücken, Mauern und Teichen. Viele individuelle Fragen konnten beantwortet werden.



Interessierte Mitglieder beim Vortrag , Fotograf: Henning Neuhaus

Anschließend berichtete Herr Dr. Dieter Hildebrandt, Vorstandsvorsitzender des Vereins und Fachanwalt für Miet- und WEG-Recht über einzuhaltende Verkehrssicherungspflichten für Bäume im Garten.

Die Anwesenden wurden darüber informiert, wie sie die Haftung für durch Bäume entstehende Schäden möglichst begrenzen können. Anschaulich umfasste der Vortrag von der Kontrollhäufigkeit der Baumzustände, die vom Alter, Standort des Baumes und anderen Faktoren abhängt bis zur Führung eines Baumkatasters wichtige Fakten zusammen.

Selbst der Schutz wildlebender Tiere nach dem Bundesnaturschutzgesetz sowie die Kosten der Gartenpflege kamen nicht zu kurz. Ein Handout, gestaltet in tabellarischer Übersicht, lag für alle Teilnehmer zum Mitnehmen bereit.



Nach den Vorträgen war – wie immer – viel Zeit außerhalb von strikten Tagesordnungen oder großem Rahmenprogramm Erfahrungsaustausch zu betreiben. An dem Mitgliederstammtisch nahmen vom Vereinsvorstand neben Herrn Dr. Hildebrandt auch Frau Krebs und Herr Engelhardt teil.

Viel später am Abend wurden die erfreuten Mitglieder und Gäste mit einem Frühlingsgruß in Blumenform verabschiedet.

Susanne Et-Taib
Referentin Öffentlichkeitsarbeit

Zufrieden mit der Veranstaltung: Der Vorsitzende Dr. Dieter Hildebrandt